Rafael Alberti nació en el Puerto de Santa María (Cádiz) en 1902. Fue un poeta español que perteneció a la Generación del 27.

No fue muy buen estudiante, prefería escaparse de la clase para pintar o buscar caracoles, almejas y cangrejos en la playa.

En 1917 la familia Alberti se trasladó a Madrid. Rafael visitó allí el Museo del Prado y esto confirmó su interes por la pintura.

Pero tres años después de su llegada a Madrid, para el funeral de su padre, escribió sus primeros versos y comenzó su carrera como escritor y dejó la de pintor.

En 1923 tuvo que irse a vivir a la Sierra de Guadarrama por una enfermedad pulmonar y allí escribió su primer libro, *Marinero en Tierra*, por el que recibirá el Premio Nacional de Literatura dos años después.

En 1928 Rafael Alberti tiene una crisis existencial y sus obras *Cal y canto* y *Sobre los ángeles* expresan su pesimismo, su tristeza, su desilusión y su sentimiento de estar perdido en el mundo.

En 1930 se casa con la escritora María Teresa León.

Cuatro años después de su boda, el matrimonio fundó la revista revolucionaria Octubre.

Rafael, que estaba afiliado al Partido Comunista y en contra del régimen fascista tuvo que exiliarse de España junto con su esposa, cuando empezó la Guerra Civil española, en 1936.

Fueron primero a vivir a París, después a Chile, Buenos Aries, Roma y, finalmente, pudieron regresar a España en 1977, después de la muerte del general Franco y el inicio de la democracia.

Rafael Alberti murió el 28 de octubre de 1999 en Puerto de Santa María.

Autora: Sonia Romero Egido